



Bangkitkan Semangat Berkompetisi, Pramuka SDN Simoangin-angin adakan LT 1

Keterangan

Pusinfo – Bangkitkan semangat persaingan sehat antar regu, Gerakan Pramuka Gugus Depan 13.015 – 13.016 pangkalan SDN Simoangin-angin gelar Lomba Tingkat 1 (LT 1) dengan 9 mata lomba yang dikompetisikan, Sabtu – Minggu 10 s.d 11/06/2023 di sekolah, dengan mengambil tema “*Mewujudkan Penggalang Berbudi, Berdedikasi dan Berprestasi*”.

Diikuti oleh lebih dari 150 pramuka tingkat Penggalang, berlangsung meriah dan kompetitif. Kegiatan ini diadakan untuk meningkatkan kembali semangat adik-adik didalam berpramuka serta ajang persiapan mengikuti agenda tahunan Lomba Tingkat 2 yang diadakan oleh Kwarran Wonoayu yang rencananya akan digelar pada bulan September 2023.







Kegiatan ini dibuka oleh kak Suheriyono selaku Kamabigus SDN Simoangin-angin. Dalam sambutannya, beliau mengajak merenungkan arti dari seragam pramuka yang kita kenakan. Seragam ini adalah simbol persatuan dan kesetaraan di antara anggota pramuka. Baik kita adalah seorang pemimpin, anggota regu, atau peserta baru, kita semua memiliki peran penting dan tanggung jawab yang sama dalam menjalankan prinsip-prinsip kepramukaan.

“Melalui kegiatan pramuka, kita belajar untuk menghargai perbedaan, saling menghormati, dan bekerja sama tanpa memandang suku, agama, ras, atau status sosial. Mari kita terus belajar, berkembang,

dan berkontribusi dalam membangun masyarakat yang lebih baik”, ujar beliau didepan seluruh peserta.

Dalam mengakhiri sambutannya, Kamabigus berharap “Upacara pramuka ini menjadi awal yang baik bagi kita semua untuk lebih menghayati dan menerapkan nilai-nilai kepramukaan dalam kehidupan kita. Mari kita jadikan semangat pramuka sebagai panduan dan inspirasi dalam menjalani setiap langkah kita ke depan”, pungkas kak Heri.







Ketua pelaksana kegiatan LT 1, Kak Intan Priastuty yang juga Pembina Pramuka SDN Simoangin-angin menyampaikan, “Ada 9 mata lomba yang dikometisikan pada LT 1 kali ini, dan tentunya materi yang dilombakan sudah diajarkan kepada adik-adik pada latihan mingguan, yang mengacu pada kegiatan LT 2”, ujarnya.

Kegiatan LT 1 seperti yang digelar kali ini diharapkan dapat membentuk karakter adik-adik sebagai penggalang yang berbudi pekerti yang luhur, rendah hati, dan berprestasi. Yang paling utama yaitu membentuk sikap dan karakter penggalang yang memiliki mental pramuka juara. (Red)

Kontributor Kegiatan : Kak Intan Priastuty & Kak Kak Tria – Kwarran Wonoayu;

Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *(Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo)*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Kwarran Wonoayu
2. Pramuka Sidoarjo
3. SDN Simoangin-angin

Tanggal Dibuat

Juni 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark